


# Fachschaftssitzung am 2021-04-27

## Ort:

 <https://uni-ulm.zoom.us>

[/j/69749585844?pwd=TUFY3cyQmNWQ3RGQXRtK2t1UHpXUT09](https://uni-ulm.zoom.us/j/69749585844?pwd=TUFY3cyQmNWQ3RGQXRtK2t1UHpXUT09)

## Situngsleitung:

StefanSchorer

## Protokoll:

SilvanSchick

## Sitzungsbeginn:

18:02 Uhr

## Sitzungende:

19:13 Uhr

## Anwesende

StefanSchorer

FlorianKeller

RomanJocher

TorbenHammerschmidt

IngridMerker

TimonGentner

AlexandraMang

CorinnaJungnitz

AdrianUmbreit

AgnesKeller

LenaKunik

AlainMueller (ab 18:15 Uhr)

PhilippSchwarz (ab 18:34 Uhr)

## Inhaltsverzeichnis

1. Fachschaftssitzung am 2021-04-27
  1. Begrüßung
  2. Protokolle
  3. BMA
    1. NaWi-Sitzung
  4. Fak-Rat
  5. Evaluationen
  6. Personal
  7. Verein
  8. Kittel
  9. GO
  10. Sonstiges

## Begrüßung

StefanSchorer begrüßt die Anwesenden und beginnt die Sitzung um 18:02 Uhr.

## Protokolle

- 16.02.2021
- 09.03.2021
- 30.03.2021
  - (8:0:4) → angenommen
- 20.04.2021
  - vertagt

## BMA

### NaWi-Sitzung

- Gemeinsame Wahllisten für FakRat
- Wenn gewählte Personen aus dem !FakRat/FSR ausscheidet sollen mit Plätzen 4 bis 6 nachgerückt werden
- falls es Ungleichheiten in der Besetzung des Fak-Rats geben sollte, kann von der fehlenden Fachschaft das beratende Mitglied gestellt werden
- Biologen seien hilflos (im Gremienschungel). Idee: Einführung durch "erfahrene Hansel" ~Mitte Semester
  - Termin: 24.05. - 28.05.

## Fak-Rat

- Stefan bittet die FSR-Vertreter:innen noch über Timon als beratendes Mitglied abzustimmen
- Bios checken offenbar nicht, wie man per Umlauf-Verfahren abstimmt...
- man könnte das auch einfach im FSR beschließen
- Wenn alle abgestimmt haben, würde Stefan entweder Philipp oder Luisa/Agnes damit beauftragen, das dem Fak-Rat zu kommunizieren

## Evaluationen

- Mail von Hr. Fiebig
  - CIW-Veranstaltungen werden nicht evaluiert. Sollte angesprochen werden. Stefan gibt das an Vlib weiter

## Personal

- FSR-Nachfolge
  - Adrian überlegt sich die Nachfolge
- SK?
- Listen (?)

## Verein

- Von den FINs: Verein sinnvoll, wenn man eine BuFaTa ausrichten will
  - praktisch für Spendenquittungen
  - Zimt gibt zu Bedenken, dass sich die Arbeit für eine eventuell ausgerichtete BuFaTa nicht

lohnt

- die meisten kritischen Aspekte (finanziell) können auch über die StuVe abgewickelt werden
- Rum für ESE-Hütte kein Problem → könnte auch über StuVe laufen (dafür dürfen keine Stuve-Gelder ausgegeben werden, selbst eingenommenes Geld würde aber gehen)
- Spendenquittungen gehen nicht
  - Hausieren geht trotzdem
- Stefan ist für Ende mit Schrecken, statt mit Schrecken ohne Ende
  - generelle Zustimmung aus dem Publikum erkennbar

## Kittel

- Silvan hat sich etwas umgeschaut.
  - Kittel im Netz zwischen 14-18€
  - VWR-Kittel für normale Studierende 17,95€ zzgl. MwSt.

## GO

- Silvan sammelt hier Punkte, die ihm bei Durchsicht aufgefallen sind.
- §4 Abs. 4? → erledigt.
- Protokollbeschluss:
  - stimmberechtigt, wer auf der Sitzung anwesend war?
  - Mindestzahl Stimmberechtigte für Beschluss? → durch §9 O-Satzung der StuVe auf 5 gegeben
  - Ablauf Beschluss?
- §6 Abs. 1 f) → erledigt.
- §6 Abs. 2?
- §8
- Silvan hat Lust, nach der Sitzung an der GO zu arbeiten.

## Sonstiges

- Wikaton am Do, 29.04.2021 um 18:00Uhr via Zoom
- Zoom beibehalten?
  - Alternativen: BigBlueButton, StuVe-Jitsi
  - Abstimmung: (8:1:5) → Beibehaltung angenommen
- Toxi-Link: alle Daten alle unsicher
  - wird in Google hochgeladen
- sollte im LaNaChem Moodle-Kurs noch was gemacht werden?
  - Ingrid schreibt eine Dankesmail an die Dozenten
- BuFaTa-Anmeldung
  - Fachschaften aus dt-sprachigem Raum
  - Connex schmieden
  - Stefan erzählt von erster Online-BuFaTa
  - Interesse an Teilnahme ist gering. Anmeldung bis 07.05. möglich
    - Stefan würde sich dafür interessieren, sucht freiwillige Opfer um mitzugehen